



#ENLACÁMARADEDIPUTADOS

Llama a que reconozcan a los FANI

PIDE MODIFICAR LEY DE ESPACIO AÉREO PARA ACEPTAR PRESENCIA DE NO HUMANOS EN LA TIERRA

POR A. GARCÍA Y E. CASTILLO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

De manera inédita, y con largas filas en la Cámara de Diputados se llevó a cabo el foro "Audiencia Pública Fenómenos Anómalos No Identificados (FANI)" donde se pidió modificar la Ley de Protección al Espacio Aéreo Mexicano para su reconocimiento.

El especialista en el tema, Jaime Maussan, dijo que, con dicha

audiencia, inicia un parteaguas en la historia en la que se tiene la oportunidad de que antes estos hechos, México sea la primera nación en legislar sobre el tema para proteger el espacio aéreo.

"Resulta trascendental reconocer estos fenómenos en México y convertir a nuestro país en uno de los primeros en el mundo en aceptar la presencia de los no humanos en nuestro planeta.

SE GENERA
DEBATE
DEL TEMA

1 Enrique Jaime Kolbeck dio testimonio de la "peligrosa existencia" de este fenómeno.

2 El controlador de tráfico aéreo del AICM dijo que no es un mito ni una leyenda.

3 La UNAM contestó que no hay ningún reporte observacional que ofrezca evidencias.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	9	13/09/2023	LEGISLATIVO



FOTO: CUARTOSCLURO

• **EVIDENCIAS.** Jaime Maussan presentó dos ejemplares "no humanos" en la Cámara.

"Es inevitable, tarde o temprano lo tenemos que hacer; una enmienda a la Ley de Protección al Espacio Aéreo Mexicano para reconocer al FANI", dijo.

Ryan Graves, Director de la Marina de Estados Unidos en retiro, quien aseguró que FANI es un fenómeno global y muy importante para entenderlo y atenderlo y contó cómo en 2014,

15

PONENTES PARTICIPARON EN EL FORO AYER.

detectaron estos fenómenos.

"En nuestro sistema de radar empezamos a detectar objetos no identificados. Vimos que en el W-72, se describían como un objeto dentro de un cubo oscuro y con 75 pies de diámetro. La instrucción fue volver a la base, aunque no hubo un reconocimiento oficial y no se dijo nada al respecto", comentó. 🌐